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Sermon du Vendredi 
 

Hazrat Khalifatullah Munir. A. Azim (atba) 
 

03 Avril 2020 
09 Chabân 1441 AH 

 

Après avoir salué tous ses disciples (et tous les musulmans) du monde entier 
avec la Salutation de paix, Hadhrat Muhyi-ud-Din (atba) a lu le Tashahhoud, le 
Ta’ouz, et la Sourate Al-Fatiha, et il a ensuite axé son sermon sur: 
 

Les Signes d’Allah (Pt.4)
 

 
LE CORONAVIRUS /COVID-19 (LA PANDÉMIE) 

 
En tant que Messager de Dieu, et 
Revivificateur de la Foi en ce 
siècle, Allah a envoyé plusieurs 
signes en faveur de ma véracité, 
tout comme dans le siècle passé il 
y avait de maintes signes, y 
compris le signe de la peste 
comme un signe en faveur du 
Messie Promis, Hazrat Mirza 
Ghulam Ahmad (as). Dans son 
livre « Nos Enseignements », 
Hazrat Mirza Ghulam Ahmad (as) 
écrit : « Nulle calamité ne frappe 
s’il n’y a pas un ordre émanant du 

ciel, et nulle calamité ne peut être éloignée, si la miséricorde ne descend du ciel. » 
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Concernant la pandémie du Coronavirus, ceci est un avertissement sérieux de 
Dieu, une admonition/ avertissement à ceux qui persistent dans l’hostilité, car Il a 
été très marqué par le péché, l’hostilité et l’indifférence qui prévalent et alors 
Incha-Allah, le Coronavirus peut être débarrassé par la prière. 
 
Par la grâce d’Allah, j’ai reçu une révélation juste après la Salât-Ul-Zohr le Mardi 
24 Mars 2020 et je suis resté assis sur le Mousallah et j’ai fais beaucoup de dôas, 
concernant ce virus mortel. J’ai reçu la révélation suivante:- 
 
« La Pandémie du Coronavirus/ Covid-19 ne disparaitra pas à moins que le 
péché et la transgression ne disparaissent avant. Le soleil brillant est assombri à 
cause des péchés. La terre a lancé cette pandémie pour effrayer et avertir. » 
(Ceci est la révélation). 
 
Le Coronavirus/ Covid-19, la pandémie, démontre un grand signe. Ne prenez pas 
cela à la légère et ne tournez pas le dos avec le Signe Divin. Oui! Il faut écouter et 
obéir le consigne des autorités et de prendre beaucoup de précautions pour ne 
pas être contaminé par le Coronavirus. Mais ce que Dieu a décrété, personne ne 
peut renverser ce décret. C’est Dieu Qui est Le Tout-Puissant ; ce n’est pas les 
créatures qui ont le pouvoir de faire ce qu’ils veulent.  
 
Donc, il ne vous est pas interdit d’avoir recours aux médicaments ou autres 
moyen préventifs, mais il vous est défendu de compter sur ceux-ci ou ceux-là 
entièrement. Car finalement, il adviendra ce que Dieu veut. Si quelqu’un le peut, 
qu’il ait confiance en Dieu, car avoir confiance en Dieu est le gage le plus sûr. Pas 
seulement la foi, mais aussi la sincérité. Une foi sincère. 
 
Comme vous le savez, il y a un confinement total dans beaucoup de pays à travers 
le monde. Les bureaux, les écoles (pré-primaire, primaire, secondaire, l’université, 
les instituions vocationnelles etc.), les commerces – les marchés et les 
supermarchés etc., – sont fermés [sauf sous conditions rigoureuse à partir du 02 
Avril 2020 surtout ici à Maurice] et tout le monde doit rester à la maison, pour ne 
pas avoir de contact avec nos semblables – les autres humains. 
 
Attention d’avoir des contacts avec d’autres créatures. Si la personne est 
contaminée, vous risquez d’être contaminé vous aussi. Donc, tournez-vous vers le 
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Créateur [et non les créatures]. C’est très bien d’avoir des contacts avec Dieu (le 
Créateur de l’univers). Le virus mortel ne peut pas vous attaquer quand vous êtes 
en contact avec le Créateur de l’univers. Allah fera le coronavirus mortel devenir 
impuissant et de prendre la porte de sortie le plus vite possible. Incha-Allah. 
 
Bien que l’homme ne puisse pas faire disparaitre la pandémie du Covid-19 par les  
efforts et par la force et qu’il n’a pas le pouvoir de chasser un tel ennemi,  
cependant Dieu le Tout-Puissant m’a révélé de transmettre ce message divin à 
toute l’humanité.  Voici ce que Dieu m’a dit.   
 
Dieu dit: « Lamente-toi et gémis auprès de Moi à cause de cet ennemi; car le  
chasser n’est possible que par Ma Puissance Absolue. Telle est Ma loi, Ô Mon 
serviteur!  
 
Bien que tu sois impuissant devant son hostilité, fais quand même des efforts et 
ne te réconcilie pas avec lui. Sois toujours en guerre contre lui et, autant que tu 
le peux, lutte contre son hostilité et implore Mon secours à Moi, Dieu, avec 
supplications et humilité. Quand tu demandes Mon secours, du fond de ton âme 
et d’un cœur sincère, J’envoie Ma puissance vers tes mains et Je rends ta main 
forte et dominatrice contre lui, afin que tu coupes la tête de cet ennemi avec 
Ma force et par le glaive de la sincérité. Donc, en vérité, ce n’est pas toi qui le 
tues, c’est Moi qui  le tue.  
 
Tu  pourrais dire: ‘Ô mon Seigneur! Ce n’est pas moi qui ai fait cela. D’où aurais-
je pu tirer cette force et cette puissance, pour affronter un tel ennemi? Alors que 
je suis si faible et plus infirme qu’une paille, comment pourrais-je arracher une 
telle montagne, l’écraser comme des cailloux et la jeter au vent comme de la 
poussière et de la terre?’ » 
 
Dieu Le Très Haut dit: « Quand Ma force s’attache à une paille, les montagnes   
devant elle sont moins qu’un atome. Mais puisque toi, dans cette impuissance 
et cette faiblesse, tu M’as témoigné ta fidélité et, en t’appuyant sur Moi, tu as 
affronté un tel ennemi, et M’as considéré comme présent, voyant et 
dominateur, pour cette raison, J’ai transformé en force ta faiblesse. J’accepte 
tout de toi et Je suis ton obligé. Mais en vérité c’est Moi Qui ai tout fait.  
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Donc, J’octroie la force à Mes serviteurs et Je les guide, afin que grâce à Mes 
dons et à Ma direction, ils chassent l’ennemi. Et J’accepte cela d’eux, Je suis leur 
obligé, et c’est à eux que J’attribue cela. En revanche, Je leur donnerai des 
récompenses et des bienfaits innombrables sans limites, et Je célébrerai leurs 
louanges et leurs compliments avec mille langues, et Je jure sur leurs noms. Et 
chaque miséricorde que Je répandrai sur les créatures, ce sera par amour pour 
eux. Et chaque courroux que Je montre, et chaque peine que J’inflige aux 
rebelles, c’est pour venger Mes bons serviteurs. Leur rendre service, c’est Me 
rendre service. 
 
Celui qui les a vus M’a vu. Et celui qui s’attaque à eux, c’est à Moi qu’il 
s’attaque. Celui qui les choisit, c’est Moi qu’il a choisi. Leur amitié pour eux est 
amitié pour Moi. L’hostilité envers eux est hostilité envers Moi. Celui qui te voit 
M’a vu. Celui qui t’attaque, c’est Moi qu’il a attaqué. Et Je ne pardonne et fais 
miséricorde que pour les contenter et leur donner satisfaction. Et à quiconque  
Je témoigne Mon courroux en enfer et à qui Je cause de la peine, la raison en est 
la peine et la souffrance que Mes serviteurs avaient subis à cause d’eux. Car Je 
suis Dieu, Je suis sans opposé et sans pareil. J’ai crée des serviteurs et leur ai 
permis de venir vers Moi, afin qu’ils deviennent le miroir de Mon existence. On 
ne peut décrire les liens qui existent entre eux, car là ne peut avoir lieu aucune 
séparation qui ferait qu’il se trouvât parmi eux quelqu’un qui Me fut opposé et 
hostile. Celui qui leur témoigne opposition et hostilité M’agresse. 
 
Quiconque veut devenir compagnon de Dieu et parler avec Lui doit fréquenter 
un Messager de Dieu. Celui qui désire être en la compagnie de Dieu doit être en 
la compagnie d’un messager de Dieu. » 
 
Donc, concernant « l’ennemi », le virus mortel, Dieu Le Tout Puissant m’a révélé 
au commencement de ce siècle, l’avertissement en avait été donné des années en 
avant, bien longtemps avant que la science médicale ne fut capable de prédire 
son apparition dans les pays. 
 
En parlant sur le sujet du coronavirus, Alhamdoulillah, hier le 02 Avril 2020, heure 
locale (Maurice), le matin, mon message à l’humanité sur ce virus mortel datant 
du 31 Mars 2020 à été lancé officiellement sur notre chaîne « Sahih al Islam », et 
ce jour même, il y eut 7 morts et 161 cas positifs du COVID-19 à l’Ile Maurice. 
C’est surprenant que ces chiffres forment ma date de naissance : 7/1/61. Je ne dis 
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pas que c’est une révélation. L’on ne doit pas tout mettre sur le compte de la 
révélation. Quand ce n’est pas une révélation, alors je ne dirai pas que s’en est 
une. Ceci est matière à réflexion. Le soir, le nombre de cas positif a augmenté 
pour atteindre 169. Et le nombre continue à augmenter, et même au niveau 
mondiale, dépassant  le million, et faisant plus de cinquante-trois milles de décès. 
 
Vers 5.20 p.m. le 24 Mars 2020, j’ai reçu une autre révélation au sujet d’un grand 
tremblement de terre [Et la révélation que j’ai ensuite reçu le matin du 27 Mars 
2020 et que j’ai mentionné dans mon Sermon du Vendredi passé le confirme]. Le 
tremblement de terre apportera la destruction des hommes, des villages, des 
champs, et va affecter durement les voyageurs. Un homme surpris nu n’aurait pas 
le temps de s’habiller. Des bateaux transportant des voyageurs seront forcés de 
changer de routes pour échapper aux dangers. Il devra y avoir des enfoncements 
dans la terre un peu partout. Des rivières de sang devront colorier l’eau des 
rivières. 
 
Le monde entier sera enveloppé tout comme pour le « Coronavirus - Covid-19 ».   
Tous les hommes, grands et petits, et tous les Gouvernements devront en subir 
les  effets.  
 
Je comprends que ces révélations indiquent une calamité mondiale, une 
conflagration enveloppant beaucoup de pays et de nations du monde. C’est vrai 
que les révélations parlent apparemment d’un tremblement de terre, mais il 
devient clair que la calamité ressemblant à un tremblement de terre devra 
engloutir le monde entier; ce qui signifie évidemment quelque chose de plus 
qu’un tremblement de terre. Les tremblements de terre sont locaux et non 
mondiaux. Cette calamité  deviendra mondiale. 
 
Cela doit être dur pour les voyageurs, une éventualité qui n’aura plus de 
connexion avec la guerre mais avec le tremblement de terre. Le temps sera dur 
pour les voyageurs. Les routes normales sur mer et terre vont  être  dangereuses. 
 
Celui qui se tient à  l’écart de la JAMAAT UL SAHIH AL ISLAM n’est pas de nous. 
Que vous soyez riches ou pauvres, rappelez-vous, nous n’emportons rien avec 
nous lorsque nous partons d’ici pour l’au-delà. Nous ne prenons tous que notre  
foi et nos bonnes actions. Écoutez l’appel divin donc, afin que vous soyez acceptés 
par Dieu.   
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De plus, le 29 mars 2020 alors que je travaillais dans mon bureau (les travaux de 
la religion), de belles paroles me sont venues sur la langue vers 17h12. J’ai 
d’abord eu chaud et je ne savais pas ce qui m’arrivait. J’ai allumé le ventilateur 
et après quelques minutes, ces mots sont venus comme si la pluie tombait sur 
moi. Alhamdoulillah. 
 

RÉVÉLATIONS 
 
Être ingrat, pécheur, irresponsable, insouciant si nous obtenons une punition 
sévère, des tourments de la NATURE ou de Dieu, alors maintenant nous ne 
pouvons pas nous plaindre ou ne pas soulever de problèmes d’ignorance. 
 
Veuillez noter que nous avons utilisé le mot NATURE pour les personnes qui ne 
croient pas en Dieu. Les gens qui sont croyants doivent se rappeler que tout ce 
qui se passe dans tout l’univers relève de la permission et du commandement de 
Dieu. 
 
Nous sommes allés au Sinaï et à Hira pour des raisons très personnelles et nous 
ne savions pas que ce genre de nouvelles sérieuses allait venir. En tant que 
serviteur sincère de Dieu, il était de notre devoir de transmettre le message de 
manière très détaillée, nous l’avons donc transmis. 
 
Cher Dieu est notre témoin, nous avons fait de notre mieux sans enfreindre 
aucune loi et ordre et sans créer de désordre. Mais nous prions toujours et 
demandons humblement à notre cher Dieu: « Sauvez-nous (toute l’humanité) de 
la punition et donnez-nous une chance d’être bons et d’être les meilleurs de 
l’humanité». Amîne, Soumma Amîne. 
 
L’histoire du Prophète Noé (slp) et de Lot (slp) nous dit que la situation est très 
critique avec les messages en direct confirmant que quelque chose de très grave 
se produira. Pour éviter cela, nous devons faire quelque chose d’incroyable et de 
miraculeux et passer sous le compte à rebours de la protection [c’est-à-dire, la 
protection divine]. 
 
Toutes les choses qui se produisent sont chronométrées et conçues et 
programmées. Selon la science de la technologie, cela est plus compréhensible, 



7 | P a g e  
 

mais seulement avec notre espoir et notre action et notre positivité et avec la 
prière planifiée, tout peut être changé ou retardé par rapport au monde spirituel 
(les cieux). 
 
Dieu a envoyé cet humble personne/ serviteur (Son Khalifatullah) pour établir et 
travailler seulement pour la paix sur terre, avec amour pour tous, la haine pour 
personne. Pour éduquer chaque personne sur cette terre et nos générations. Pour 
sauver la Terre et établir la fraternité avec paix et amour. C’est une tâche énorme. 
En effet, le plus grand travail de cette époque. Ô Dieu, aide ton Élu, cet humble 
personne/ serviteur. [Amîne.] 
 
O ma chère humanité, écoutez! Vous avez un Dieu qui vous aime tant qu’Il peut 
résoudre tous vos problèmes et vous guérir de toutes sortes de faiblesses et de 
maladies. Ne L’aimerez-vous donc pas, n’allez-vous pas Le prier seul et Lui obéir? 
 
Donc, toutes ces révélations confirment les unes les autres. Elles sont comme une 
chaîne d’informations de la part d’Allah [de Dieu] pour guider Son serviteur choisi 
et l’humanité sur la marche à suivre pour vaincre l’ennemi sous toutes ses formes. 
Cet ennemi peut même être un virus ou un homme ou un esprit satanique, etc. Et 
Allah nous a donné son remède dans la prière, et en suivant avec diligence Ses 
commandements coraniques et en suivant la Sounnah de notre bien-aimé 
prophète Muhammad (pssl).  
 
Sans l’aide puissante d’Allah, nous sommes impuissants, mais avec Son aide et 
Son réconfort, nous devenons fort spirituellement, et en appliquant les mesures 
préventives soutenues par Allah dans le Coran et la Sounnah et en étant un bon 
citoyen de nos pays respectif, et nous honorons ces lois et règlements, pour notre 
propre bien, alors armés avec notre confiance en Allah et nos prières et en étant 
des musulmans et citoyens modèles, nous rehausserons la valeur et la dignité de 
l’Islam où que nous soyons. Les non-croyants seront forcés d’admettre les mérites 
de l’Islam sur le sujet de l’hygiène, les remèdes prophétiques, et même le port du 
voile. Ils ont jadis critiqué le port du voile et ont même émis une interdiction à son 
égard, et voilà que le monde se trouve soudain dans l’extrême besoin de porter 
des masques, et se protéger corporellement équivalent au port du voile – complet 
(qui couvre aussi le nez et la bouche), et la grande robe (pour les dames). Quel 
Ironie et quel tristesse, le dernier surpassant le premier ! 
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Je prie afin que l’humanité se réveille de sa longue torpeur et abandonne ses vices 
pour tenir ferme la corde du Dieu Unique, sans Lui donner de partenaires.  
 
En parlant des dôas et des mesures préventives, un membre de la Jamaat Ul Sahih 
Al Islam de Maurice a vu hier (le 02 Avril 2020) un rêve où des instructions sont 
données pour réciter certains Sourates spécifique du Coran. Il y avait une 
douzaine à quinzaine chapitres coraniques qui étaient mentionnés, et cette 
personne récitait ces Sourates, et là où ce membre oubliait les Sourates instruites, 
alors la personne qui lui récitait ces Sourates les répétait encore une fois, et alors 
cette personne les énumérait sur les doigts pour mieux se rappeler. Parmi ces 
chapitres, il y avait la récitation de la Sourate Al-Fatiha 7 fois, la Sourate Al-Lahab, 
la Sourate Al-Fil, la Sourate Al-Nasr, la Sourate Al-Asr, et parmi aussi il y avait les 
quatre « Qoul » - les Sourates Al-Kafiroon, Al-Ikhlaas, Al-Falaq et An-Nas. 
 
Dieu quémande donc notre attention. Prêtons-Lui attention. Adorons-Le avec 
sincérité du cœur et ne L’abandonnons pas quand Il nous sauvera de ces 
calamités. Remercions-Le, même dans la peine, et prenons patience. Les jours de 
contentements ne sont pas loin si nous retournons tous à Allah avec un cœur pur 
et sain. Incha-Allah, Amîne. 
 
  


